安心院地区まちづくり協議会だより

~みんなで築こう!心安らぎ輝くまち 安心院~

第50号 令和3年1月 安心院地区まちづくり協議会 宇佐市安心院町下毛 2115

http://www.ajimu-machikyo.com



新 のご挨拶

おめでとう御 し上げます。 い年であり 安心院地 区民の皆様、 座います。 ますよう心 新年 今年こそ、 からお 明 げ 祈 ま 輝か じて ŋ 申

者や医療関係者が奮闘 もない中で らしでした。 クチン等 んでい 昨年は、 知 ルの感染症が ない中で 100 ます。このウイ 新型 0) 。 効果的_{*} 開発研究に世 対策に全 年に一 コ 口 な薬や予防 ナ 度あるか クイ しています。 一世界の ・ルスに ル 一界中の ス 対 人達 無 ワクチン 色 L 11 科 ての が か $\overline{\mathcal{O}}$ 学 苦 \mathcal{O}

を避け ます。 新年 恒 て 例 \mathcal{O} の初詣も「密閉・密集・ 対策を取 りながら行ってい 密接_

た事が出来ない 学校臨時休校、 これまでの日常生活で当たり前 元令し、 昨年四 五. 月 月二 七 そして働き方改革もテ 日 日 十五 政 々でした。 府 日に は 緊急事 解 全 除 態宣言 国 L まし であ 斉 拶と致します。 地 地 \mathcal{O}

徹二会長 中原 限 の急 地 粛 事 さらに第三波 \mathcal{O} 要 物の 県を中心に一月七日、二回目の緊 使用が出来る宣言でし

での感染拡大が続く

中

ワー

映

画

館

医

施

 \bigcirc

為

 \mathcal{O}

設 設

など施る

 \mathcal{O} \mathcal{O}

使

用

土 制

-要不急

外

出

(て10年が経過しまな心院地区) 市民の皆さんにアンケートを実施年先のまちづくり計画を作成する? たいものです。 頂きご協力に厚く御礼申し上げます。 民 先のまちづくり計画を作成する為に、 の皆さんから多くのご意見や評価 新 型コロナの 態宣言が発令されました。全員でこ 地区まちづ じます。 日 くり協 £ 早 さらに今後 1 議 収 会も 東 を願 Ļ

発

10 足

A4

市

を

した。 まちづくり B に当たり大分大学の山 院地区まちづくりの 皆さんで度重なる策定委員会を開 重要と考えてい てまいりました。その結果「安心院地 今後の 域の ある日常生活が出来るために、 皆様のご支援・ご協力をお願 区まちづくり 少子高齢化は更に進み、 そして各種団 い状況が地域にも起こって来ま 共生を進め、 (安心院地区の全世帯に配 「まちづくり計 O ます。 協 OK」として、 体の 議会 安心安全で生き甲 指針が完成 方、組織の 浦先生、 \mathcal{O} 画」を作 、果たす 今後ますま ゼミの 布 新安心 比成する 安心 致 役員 して挨 予定 しま 催 学 区 \mathcal{O}

児童館との交流 サンタで登場

12月25日、郷土を愛 する人づくり部会と児 童館との交流会の一環 て、古市協力隊員が サンタクロース姿 、準備し ていたお菓 子を児童に配り皆と楽 しい時間を過ごしまし た。

みで 最終策定委員会開催 計 訂 12 開催 月 3 まちづくり計画書完成 旦 れ

後は、 版の に配布する予定です。 画 正や修正をし「安心院地区まちづく ゲラ刷りの 書」の原稿が出来上がりました。 カラー 刷り 第五回策定委員会を役員 見直 まで協議して来た内 で、 しの後製本します。 安心院地区の全世 今

1

り

 \mathcal{O}



サンタ姿での交流風景

本来五月開催予定が鏝絵花まつり開催

開催しました。

開催しました。

別のではないかとの考えで、11月22日(日)にいし、野外で密を避け万全の対策を講じればいしたが、イベントを何もかも中止するのは寂ししたが、イベントを何もかも中止するのは寂しま型コロナ蔓延の為、止む無く中止にしていま新型コロナウ質をの為、止む無く中止にしていま

も達は楽しく参加していました。ーナでは、ビンゴゲームや綿菓子作り等で子どされて大いに賑わいました。子どもの遊び場コ彩の催し物が行われ、地域外の人達も多く参加

ゴミ拾いをしました。

ド、鏝絵クイズ、子どもの遊び場コーナなど多

当日は、ドライブスタンプラリー、

鏝絵ガイ



ユレルンダ体験とクリーン活動風景

イル**ミ前夜祭** 安高校生主催直前取止め

12月28日(土)、イルミネーションの前夜祭を安高校生の計画で実施する予定でしたが、新型コロナ感染の恐れから直前にストップが掛かり取りやめとなりました。高校生らしい色んな事が計画、準備されていましたのに残念でした。

しかし、Ⅲ部会としては色んな振舞いの準備をしていたので、せめて振舞いだけはしようと規模を縮小し、急遽永石薬局の広場をお借りして実施しました。

午前中防災講習も実施又小クリーン活動



イルミ前夜祭振舞い風景